

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Joachim Schwenck.

Schwenck, Joachim

Halle (Saale), 22.05.1706

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-193915](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-193915)

Iohann Schwencke Stensburg. E
 ber anno 1678. mense Augusto
 natus est edius. Patrem habuit Cas
 rem Schwencke nobis Stensburgens
 Secretarium. Statim in prima infan
 tia patrem charissimum amisit. Quon
 statu cum orphanus fere ab omnib
 deploraretur a teneris expertus est
 imprimis derelictus curare. Simulac
 ad aliquem rationis usum pervenit, in
 scholis trivialibus prima jecit funda
 menta. Decimo septimo aetatis anno
 Gardingam oppidum Ducatus Stevi
 censis praesi cognatorum suorum se con
 tulit, ubiq; informatione fratris est
 usus. Deinde XX anno Kilonium mi
 gravit, et annos 4 mensesq; novem ibi
 commoratus est.

Semper non sine singulari Dei providen-
 tia factum est, ut Halam perductus
 sit ad non solum studia, sed etiam ve-
 ram pietatem excolendum. Iam in nu-
 merum eorum, qui in Orphanotrophio
 aluntur, Deo suo procurante est receptus.
 Hala 1706. d. 22. Maj.